

Seifenkistenrennen 2016: Eichendorffschule raste auf die ersten Plätze

04.07.2016 | 17:52 von B.Reinhard



Viel Spaß beim 3. Moerser Seifenkistenrennen hatten trotz des wechselhaften Wetters am 12.06.2016 die Teilnehmer und rund 700 Zuschauer im Freizeitpark. Veranstalter war das Moerser Kinder- und Jugendbüro. Insgesamt gingen 38 Mädchen und Jungen in 20 Seifenkisten an den Start. Die Eichendorffschule nahm wieder in der Kategorie Moerser Speed-Cup teil, bei der es nur um Schnelligkeit geht.

Christian Kurznitius, der auch in den beiden letzten Jahren die Seifenkisten-AG leitete, baute zusammen mit Sami K. (3a), Florian K. (3a), Simon H. (3b), Zehra A. (3c), Alina F. (3c), Sümeyra A. (3c), Malik U. (4b) und Niklas K. (4b) eine komplett neue Seifenkiste. Außerdem wurde unsere alte repariert und optimiert. So entstanden zwei technisch ausgereifte Kisten, die die Eichendorffschule auf die ersten drei Plätze katapultierten. Sieger des Speed-Cups wurden Sami vor Florian und Simon. Neben Medaillen, Pokalen und Urkunden gewannen die Kinder einen Erlebnistag im Moviepark (1. Platz), ein All-Inclusive Kinopaket im Atlantik-Filmpalast (2. Platz) und einen Eisgutschein von Adria (3. Platz). Herzlichen Glückwunsch!

Malik U. (4b), Teilnehmer der Seifenkisten-AG, schrieb folgenden Artikel:

Schnelle Kisten

In der Seifenkisten-AG haben wir hart gearbeitet, sogar an den Feiertagen. Es war nicht gerade einfach. Wir mussten eine Kiste auseinander nehmen und wieder zusammenbauen. Aber wir haben es geschafft. Beim Seifenkistenrennen waren ziemlich coole und verrückte Kisten da. Es hat viel Spaß gemacht, und wir haben nicht umsonst gearbeitet. Wir haben den 1., 2. und 3. Platz abgeräumt. Alle Sieger haben Medaillen bekommen, Pokale und Gutscheine, die wir uns teilen.





